

-----**ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS**-----

-----**COMISSÃO PERMANENTE DE LÍDERES**-----

-----**REUNIÃO nº 12 /Ano 2019**-----

Data 29/10/2019

Hora de Início 18H00/**Fim** 19H45

Presenças:-----

José Augusto Carvalho-----
António Fortunato-----
Jacinto Leandro-----
Rita Sammer-----
Teresa Oliveira-----

Pedro Castelo-----
Sérgio Jacinto -----
João Rodrigues-----
Faltou:-----
Rita Vilela -----

Convidado:-----
Presidente da Comissão Eventual
do PART- Rui Prudêncio-----

Assuntos tratados:-----

- 1- Apresentação do Relatório Final da Comissão Eventual do PART-----
- 2- Relatório Final da Comissão Eventual Para o Ensino Superior em Torres Vedras-----
- 3- Petição "Pela Segurança das Crianças em Torres Vedras"-----
- 4- Conselho Municipal de Segurança-----
- 5- AMJ 2019/2020-----
- 6- Declarações de voto orais-----
- 7- Outros assuntos-----

Conclusões:-----

- 1- O presidente da Comissão Eventual do PART, Rui Prudêncio, apresentou o relatório final produzido por aquele grupo de trabalho depois de reunir com as várias entidades envolvidas no processo. Foi dada especial atenção às conclusões do referido documento, onde se propõe o envio do documento ao Governo, antes da elaboração do Orçamento de Estado para 2020, de modo a que as propostas que dele constam possam ser consideradas.-- Sem prejuízo do posterior envio a todos os membros da Assembleia Municipal e regular agendamento para sessão do órgão, José Augusto Carvalho questionou se todos os membros da CPL se revêm no documento apresentado, de modo a que possa ser remetido.-----
João Rodrigues tomou a palavra para se referir às Moções apresentadas pelo BE na Assembleia Municipal e que baixaram à comissão em causa. O deputado municipal disse que não levantaria problemas e que na altura aceitou que assim fosse mas que disse estar descontente com o que aconteceu.-----
Por unanimidade, a Comissão Permanente de Líderes, decidiu o envio imediato do relatório às seguintes entidades: Ministérios da Infraestruturas; Gabinete do 1º Ministro; Ministro das Finanças. Decidiu ainda, dar conhecimento a todas as entidades com as quais reuniram: presidente de Câmara; OesteCIM; AML e Ministério da Infraestruturas e Habitação.-----
Sérgio Jacinto sugeriu que fosse também enviado às CIM's que colaboraram com o envio dos dados solicitados e Rui Prudêncio acrescentou que também deveria ser remetido à AMP.-----
O presidente da assembleia Municipal disse que o ofício de remessa às diversas entidades seria fundamentado com base na alínea f) do n.º2 do artigo 25º da Lei 75/2013.-----
- 2- O relatório final da Comissão Eventual para o Ensino Superior em Torres Vedras foi distribuído e foi acordada a sua apresentação, discussão e votação em sessão da Assembleia Municipal.-----
- 3- Relativamente à Petição, José Augusto Carvalho recordou que a Assembleia Municipal não é um órgão executivo e que as matérias nela tratada são da competência da Câmara Municipal. Sugeriu o encaminhamento da Petição à Câmara, com conhecimento ao 1º peticionário. Todos os membros da CPL concordaram recomendando-se também que o Executivo Municipal, com conhecimento da Assembleia Municipal, informe o 1º peticionário das medidas entretanto implementadas, em curso e a implementar.-----

- 4- Por força do Decreto-Lei 32/2019 e no âmbito das competências da Descentralização, o Conselho Municipal de Segurança tem novas competências e uma nova composição. O executivo Municipal pediu a colaboração da CPL no estudo da matéria e na preparação de uma proposta base de regulamento. Jacinto Leandro sugeriu que fosse o presidente da Assembleia Municipal a dar os contributos e todos concordaram.-----
- 5- No que diz respeito à Assembleia Municipal Jovem, José Augusto Carvalho fez um ponto de situação e deu a conhecer que estão inscritas 6 escolas secundárias. A SEMINFOR e o CENFIM não vão participar.-----
Deu a conhecer as alterações no *site* da AM para incluir a AMJ e sugeriu o agendando de uma reunião específica para tratar das Comissões de Acompanhamento.-----
- 6- O presidente da Assembleia Municipal recordou que, nos termos do Regimento, as declarações de Voto Orais só estão previstas para manifestar a posição de todo o Grupo Municipal em nome do qual é feita.-----
- 7- Sérgio Jacinto pediu a palavra para saudar a disponibilização de *wifi* na sala e para se referir à Revista Municipal. Na sua opinião, os Grupos Municipais deveriam ter mais espaço para o texto que produzem para a referida revista. José Augusto Carvalho disse que este assunto já foi abordado e que falou verbalmente com o presidente de câmara e propôs-se a reforçar por escrito.-----
Pedro Castelo disse que "*a oposição não deve ser amputada no seu pensamento político*".-----
Antes de terminar a reunião, foi feito um ponto de situação sobre os trabalhos da Comissão Eventual de Transportes e Mobilidade, no que respeita à falta de informações sobre a reabilitação da EN9 por se tratar de um projeto da Infraestruturas de Portugal e que não precisa de licenciamento da Câmara Municipal.-----
-
-

a) 